

12 November 2019

‘Il Bosco de Myplant’ planta su primer árbol en Milán



Valeria Randazzo, gerente de Exposiciones de Myplant & Garden, con miembros de la Dirección del Parque.

Myplant & Garden participa en el proyecto de hacer de Milán una ciudad más verde. El plan del programa ForestaMI, organizado por el Ayuntamiento de Milán, es plantar tres millones de árboles en 2030 en el área metropolitana de la ciudad. El pasado mes de octubre, Myplant ya plantó el primer árbol en Parco Nord, un gran parque metropolitano dentro de la ciudad de Milán, cuyo su interior se ha recalificado con verdes áreas que en otra época eran industriales o salvajes. Este primer árbol ha sido el acto simbólico del nacimiento de un nuevo bosque en la ciudad, que comenzará la próxima primavera con la plantación de los primeros 200 árboles.

“Esta intervención no es solo un desafío para cuidar el medio ambiente, sino también la calidad de vida de esta ciudad”, explican responsables de Myplant, feria destacada de la industria verde en Italia. “Los primeros doscientos árboles se plantarán la próxima primavera gracias a la contribución de nuestros expositores. El proyecto,

también con su futuro desarrollo, involucrará al sector hortofrutícola local con especies nativas de la región provenientes de viveros locales”.

El aumento de los espacios verdes de las ciudades tiene muchas ventajas: disminución de los niveles de CO₂ en la atmósfera, reducción de la contaminación, limitación del impacto sanitario de la crisis climática, mitigación de los efectos de las olas de calor y de las ‘noches tropicales’, mejor control del flujo de agua durante fuertes lluvias. Estos resultados ofrecen ventajas para la salud de las personas y en la economía de una ciudad. Los bosques urbanos ayudan a mejorar la salud de los ciudadanos, acrecienta el valor de los bienes inmuebles, contribuye al ahorro de energía y facilita el correcto drenaje hidráulico del espacio.

«Plantar 3 millones de árboles en la ciudad metropolitana en 2030 es un proyecto ambicioso si consideramos que, a día de hoy, hay 5,5 millones de árboles en todo el territorio» —destaca, Pierfrancesco Maran, miembro del Consejo Municipal del Área Verde Urbana. Ambicioso pero necesario tanto para el medio ambiente como para la calidad de vida de nuestros ciudadanos. Para alcanzar este objetivo, es capital que todos contribuyan, tanto los organismos públicos como las entidades privadas. La iniciativa promovida por Myplant & Garden es muy significativa, ya que contribuye a este gran proyecto de forestación urbana, pero también porque involucra directamente a empresas locales que operan en la horticultura”.

Il Bosco di Myplant

Il Bosco di Myplant (bosque de Myplant) se creará dentro del velódromo del Parque Nord de Milán, gracias a la contribución de las empresas que participarán en la próxima edición de Myplant, que se celebrará en la Feria de Milan del 26 al 28 de febrero de 2020. Una vez hecho realidad, este rincón verde se calcula que absorberá alrededor de 50.000 kg de CO₂, lo que equivale a la cantidad de emisiones generadas anualmente por siete ciudadanos italianos, a 315,000 km recorridos en automóvil (siete vueltas alrededor de la tierra) y al ciclo de vida de 100.000 botellas de agua.

El proyecto involucrará a la industria hortofrutícola local con arbustos y especies arbóreas nativas de la región provenientes de viveros locales: *Quercus robur*, *Quercus cerris*, *Quercus petrae*, *Acer*, *Carpinus betulus*, *Prunus avium*.

Conciencia ambiental y compromiso social

Il Bosco di Myplant es parte de una visión más amplia de concienciación sobre el cuidado del medio ambiente y el compromiso social dentro de la International Green Expo. Junto a la presentación de este proyecto forestal, se han presentado también dos iniciativas de gran interés, promovidas por la feria: I Giardini di Myplant (*Myplant's Gardens*), concurso anual de diseño dedicado a organizaciones benéficas organizadas por Myplant & Garden en cooperación con Fondazione Minoprio, así como el *Riuso del legno urbano* (reciclaje urbano de madera), un ejemplo tangible de economía circular.

I Giardini di Myplant (*Myplant's Gardens*) es un concurso de diseño organizado cada año por la Expo, con el objeto de implementar áreas al aire libre que ayuden a mejorar la calidad de vida de personas con graves problemas sociales y de salud. Después de que el proyecto se realizó en Dynamo Camp en Toscana (*I Giardini*

Dinamici, donde se recalificaron 3.000 metros cuadrados de terreno durante el verano de 2018). Esta iniciativa permitió, además, la creación de un gimnasio al aire libre dentro de la sede del Comitato Maria Letizia Verga en Monza (*Il Giardino della Sport Therapy*), que se inauguró en septiembre pasado.

Asimismo, en 2020 se inaugurará 'Il Giardino di Corte', un área al aire libre en CasArché, una comunidad para familias madre-hijo de Fondazione Arché Onlus (Quarto Oggiaro, en Milán).